

Der Wal ist zu groß, um im ganzen an Land gebracht zu werden. Im Wasser wird er in Stücke geteilt, die einzeln an Land gebracht werden. Dort werden sie abgespeckt.

Ein wahres See-Abenteuer aus Grönland

Von JENS C. NIELSEN - Fotos von Gisela Lindeck

Soviel ich auch nachdenke, ich kenne keinen einzigen Menschen, der aus einem überhitzten Treibhaus in ein Bassin mit Eiswasser springen würde, und ich kann mir auch nicht vorstellen, daß es viele Leute gibt, die das tun. Aber wenn ein ehrenhafter Seemann, aus den mehr als glutheißen mexikanischen Küstenstädten nach San Francisco kommend, dort auf einen Walfisch-Angler nach

Grönland geshanghaied wird, dann darf er sich nicht beschweren. Charlie Brown ist allerdings seit ein paar Jahren tot, man hat ihn gefunden, mit vierundzwanzig Kugeln gespickt, und als die Nachricht von San Francisco sich in den Häfen der Welt herumsprach, da meinten die Seeleute mißbilligend, in diesem Falle habe man mit Kugeln gespart, den Charlie Brown hätte man beschießen

